



Alejandro Armenta dará estabilidad a Puebla, afirma Monreal



Ricardo Monreal Ávila expresó su confianza en que **Alejandro Armenta**, nuevo gobernador de Puebla, traerá una etapa de estabilidad y desarrollo al estado. "Aguro para los poblanos una muy buena era, un sexenio de logros, de metas alcanzadas, que ponga a Puebla en alto", señaló el legislador.

Monreal destacó la relevancia de que Armenta, como gobernador, culmine su sexenio, luego de una etapa caracterizada por constantes cambios en los liderazgos estatales. Subrayó que el trabajo del nuevo mandatario será clave para garantizar el progreso de Puebla.

También reconoció la labor del gobernador saliente, **Sergio Salomón Céspedes**, durante su periodo al frente del estado. "Desde mi punto de vista, hizo un muy buen trabajo. Le envió un saludo y mi reconocimiento", afirmó.

<https://exilio.mx/puebla/item/30257-alejandro-armenta-dara-estabilidad-a-puebla-afirma-monreal>